

S-Press

青陵 Hot Topics 第1号

2022.6.14

中学生の皆さん、こんにちは。倉敷青陵高校は、今年で創立114周年を迎える倉敷地区の伝統ある普通科高校です。

この「S-Press」では、倉敷青陵高校の普段の様子を紹介します。第1号では、新入生の皆さんに青陵高校での生活についてインタビューしました。高校選びの参考にしてください。

55分間の密度の濃い授業で、探究的で深い学び！

青陵高校の授業の狙いは「高質な学び・質の高い学力の養成」です。知識や技能の定着を図るとともに、学ぶ意欲を養い、育てる授業づくりを行っています。今年度からは授業時間が55分となり、これまで以上に学びの質を高めることができます。グループワークやプレゼンテーションを取り入れるなど、一人一台端末を活用して生徒が主体で学び合う授業を展開しています。



犬飼 日真莉さん

(1年生 倉敷市立南中学校出身)



私は高校生になって、自分で学習する力がこれまで以上に大切になったと思います。時間を少しでも有効活用できるように、私は「スキマ時間」の使い方に気をつけています。5分や10分でも時間があれば、暗記や要点の確認をしています。また、その時々で何に取り組むべきかという優先順位をつけて、効率よく学習できるように心がけています。予習・復習を通して、授業内容が分かったり、友達と教え合ったりできるようになると、自然と学習を楽しめるように感じています。中学校よりさらに深い学びを経験し、理解できると、勉強がとてもおもしろくな�니다。

学び合う授業



おしゃべり!
青陵Life

辰 悠太郎さん

(1年生 倉敷市立味野中学校出身)

青陵高校に入学して、自分自身で考えて行動する機会が増えました。スピードの速い授業についていくために、毎日の予習や復習をしっかりとすることや、先生の話をよく聴いて、ノートを自分なりにまとめるように工夫しています。授業以外でも先生に言われたことをメモして、次に自分が何をするべきかを考えています。大変なこともありますですが、責任感が身につき、勉強に対してこれまで以上に真剣に取り組むことができるようになりました。勉強や部活動だけでなく、人としても成長することができると感じています。

一人一台端末の活用



学校行事は生徒が主役です！

青陵高校は学習以外の活動も大切にしています。1年生から3年生まで様々な行事があり、その中で得る学びは大変貴重な経験となります。1年生では、入学後すぐに一日旅行に行き、仲間との親睦を深めることができます。さらに、学校全体が一体となって盛り上がる「青陵祭」や「修学旅行」、「球技大会」など、学校生活を満喫するための学校行事が用意されています。授業はもちろん、学校行事に関しても、生徒が積極的に参加し、活発に活動しています。

一日旅行



松井 優依さん（1年生 倉敷市立東陽中学校出身）

みなさんの中に高校に対する不安を抱いている人はいませんか。私は特に人間関係に対する不安を抱きながら入学しました。しかし、一日旅行でその不安は吹き飛びました。尾道の町並みの魅力を再発見しながら、班で絆を深めるのは勿論、クラスの垣根を超えて、絆を深めることもできました。オリエンテーリングでは、問題の答えを考えるために班でよく話しをする中で、お互いをよく知ることができました。実際、私達のクラスも、一日旅行を終えた翌日にはペアワークが活発になりました。また、競技という形で活動を行ったので、みんな優勝を目指すため、自ら主体的に行動していました。一日旅行を通してお互いを知って受け入れる事の大切さに気付き、高校では自ら話しかけることを頑張っています。



青陵祭

体育の部と文化の部に分かれて3日開催されます。



球技大会



青陵展覧会

文化部が日ごろの成果を発表する冬の風物詩！



修学旅行



青陵生、文武不岐の1日！

8:30～ 午前の授業



授業にしっかり集中！

クラスメイトと
グループディ
スカッションを
することも。



今1年生の
体育はソフトボ
ールとバレー
ボールをして
います。



12:40～ 昼食



物理の実験中



15:50～ 放課後



部活動に取
り組んだり、
図書館で勉
強をしたりす
る人もいま
す。



部活動でも活躍できます！

青陵高校には38の部活動・同好会等があり、それぞれが活発に活動しています。5月21日まで四つの部活動が全国大会、中国大会出場を決めました。これから多くの部活動が県総体を迎えます。そのほかの部活動の速報はホームページでチェックしてください。

全国大会出場 競技かるた部



まいして！
青陵Life

全国大会出場 棋道部



中国大会出場 剣道部



窪田 大さん（1年生 総社市立総社東中学校出身）



高校生になり、部活動をしていく中で、中学校の部活動と大きく違う点は、キャプテンを中心に練習内容を自分たちで考えているというところです。今の自分たちに何が足りないのか、客観的にみて、より良い練習を目指しています。青陵高校では、中学校の時よりも勉強と部活動の両立が大変かもしれません、ほとんどの人は部活動が休みの日を活かして勉強時間を確保しています。僕も、青陵生たちによい刺激を受けて、毎日、予習の時間を欠かさずに確保することができます。一生懸命部活動を頑張ることで、リフレッシュでき、勉強に対するモチベーションの向上にもつながっています。みなさんも、勉強と部活動の両方で充実感を得られる環境が整っている青陵高校で、高校生活を送ってみませんか。



渡邊 うたさん（1年生 倉敷市立新田中学校出身）

私は、現在生徒会執行部に所属し、先輩方や同級生とともに、様々な活動に取り組んでいます。青陵高校の生徒会執行部では、中学校とは違って生徒が中心になって活動に取り組んでいます。例えば、予算案の作成では、生徒が予算を決める会議や部との交渉を行い、予算を決めます。初めてで慣れないことが多く、とても大変ですが、先輩方にいろいろなことを教えていただき、青陵高校での生活がより良くなるように取り組んでいます。青陵高校には「文武不岐」というモットーがあります。勉強も部活も全力で取り組むことができる高校です。みなさんも、青陵高校で私たちと一緒に様々なことに挑戦してみませんか。

中学3年生・保護者対象

第1回 オープンスクール

8月23日(火)午前・午後に開催!

毎年大勢の中学生・保護者の方々が参加される青陵高校のオープンスクール。夏と秋、2回にわたって開催されます。

第1回目は**8月23日(火)午前午後の2部**開催です。参加すれば、青陵高校の魅力がよくわかると思います。校内を端から端まで歩き、外からではわからない青陵高校の雰囲気を味わいに来てください。なお、今年度は新型コロナウィルス感染症対策として、参加対象者を中学3年生及びその保護者に限らせていただきます。

■当日の内容(概要) ※同じ内容で午前と午後の2回に分けて開催します。

午前の部(生徒参加定員320名)

- 9:00～ 受付開始
9:30～ 全体会(リモートによる分散説明)
◇校内見学・青陵生による座談会
◇保護者対象説明会
10:45～ 部活動見学(希望者)

午後の部(生徒参加定員320名)

- 13:00～ 受付開始
13:30～ 全体会(リモートによる分散説明)
◇校内見学・青陵生による座談会
◇保護者対象説明会
14:45～ 部活動見学(希望者)

■当日、見学可能な部活動(予定)

吹奏楽、書道、美術、演劇、放送、コーラス、競技かるた、棋道、野球、卓球、ハンドボール、弓道、陸上競技、水泳、バレーボール、サッカー、バスケットボール、バドミントン、剣道、テニス、ダンス同好会、生徒会執行部、軽音楽サークル

※活動が午前のみの部活動もあります。

詳細はホームページで確認してください。

■保護者の方へ■

第1回のオープンスクールでは保護者の方を対象に、説明会を行います。こちらでは、現役青陵生の保護者の方のお話を聞くことが出来ます。ふるってご参加ください。

※保護者の方が参加される場合も、事前申し込みが必要です。
本校ホームページからお子様とは別に、各自でお申込みください。

※午前の部、午後の部とも、各140名までとさせていただきます。
(各御家庭につき保護者の参加は1名でお願いいたします。)



申し込み方法

青陵高校ホームページからの申し込みになります。

7/1(金)9:00以降に本校ホームページに申込フォームへのリンクを貼ります。

そちらをクリックすると入力画面が現れますので、必要事項を記入の上、送信してください。

★必要入力事項: ①メールアドレス(@google.comからのメールが受信できるもの)

②参加者氏名 ③所属中学校名 ④見学を希望する部活動

本校ホームページ QRコード



新型コロナウィルスの感染状況により、開催の内容変更、開催の中止をする場合があります。